



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Joigny vous informe

Joigny, vendredi 24 juin 2022

Inauguration du sentier pédagogique « La réserve du collège », jeudi 30 juin 2022

Le projet a été réalisé dans le cadre du contrat de Ville. Les classes de CM1 et CM2 de l'école Saint-Exupéry ainsi que le club nature du collège Marie-Noël ont, durant cette année scolaire, réalisé vingt panneaux sur le thème de la biodiversité, avec l'accompagnement de la Ligue de protection des oiseaux (LPO) de l'Yonne.

Ces panneaux prennent place le long d'un sentier pédagogique au sein du refuge LPO « La réserve du collège » ; sentier qui sera inauguré le jeudi 30 juin 2022, à partir de 9h15. Rendez-vous sur place, à côté du collège Marie-Noël (boulevard de Godalming).

Parallèlement à la réalisation des panneaux, les écoliers et collégiens ont participé à des actions diverses : observation de la faune et de la flore, recherches documentaires, visites de sites... Le projet a été soutenu financièrement par l'État, le conseil départemental, la Ville de Joigny et la Simad. Il a aussi pour vocation de montrer et de valoriser la biodiversité du quartier.